



INFORMATION DES HABITANTS DE BOUSVAL
"LES Amis de Bousval" ASBL

juillet-Août 1996

**1696-1996, 300 ème Anniversaire du Tour St Barthélémy.
25 Août 1996**

QUE FAIRE A BOUSVAL PENDANT LES VACANCES ?

- 1. 1996 BOUSVAL FLEURI : ACCUEILLIR, C'EST FLEURIR**
Que Bousval soit le village le plus fleuri de la région
avec la collaboration des commerçants de Bousval

Remise des prix du concours le samedi 24 Août à 15h
au vernissage de l'exposition de peinture.

- 2.** Dimanche 11 août 1996 départ 14h30 Eglise de Bousval. **PROMENADE GUIDEE** sur le thème du Patrimoine rural. Un circuit d'environ 5 Km qui admirera les grandes fermes de Bousval-St Martin, La Baillerie, Basse-Lalloux et la ferme Vermeiren.

- 3. LA ST BARTHELEMY 24 ET 25 AOUT 1996**
FETE TRADITIONNELLE DE BOUSVAL

TOUR ST BARTHELEMY, 1696-1996

300 ème Anniversaire de la sortie du char du XVIIème siècle
tiré par deux chevaux brabançons.

Départ 11H. retour 12h15. Bénédiction des chevaux et verre de l'amitié offert par l'administration communale de Genappe.

Exposition de d'anciennes photos sur le Tour.

Exposition de photos sur les 3 autres chars de procession de Wallonie :
Mons, Nivelles et Saintes.

EXPOSITION dans l'Eglise sur passé et environnement :

D'Aywiers à Villers : "J'ai découvert un champs"

EXPOSITION ET CONCOURS DE PEINTURE

Thème : Les Portes

Vernissage et remise des prix samedi 24 août à 15h

Ouverture Samedi de 14h à 19h et dimanche 10h à 19h.

Locaux de l'école communale de Bousval.

Renseignement Olivier PEETERS 067.77.30.60.

Brassy-FETE dans la rue des Brassinnes
Marché artisanal organisé par les commerçants de Bousval
Samedi soir et dimanche toute la journée

QUE FAIRE à BOUSVAL PENDANT LES VACANCES ? suite

4. Se promener, faire ou refaire, les 7 promenades du **Guide des promenades de BOUSVAL** et la promenade du Syndicat d'initiative en vente chez les commerçants et chez Paul Godart
067.77.32.51

5. Fréquenter la Bibliothèque communale de Bousval : Un très grand Choix de livre.
Heures d'ouverture : Mercredi de 17h30 à 19h et samedi de 9h30 à 12h.
Avenue des combattants, école communale de Bousval.

Un groupe de jeunes de Bousval désire rapprocher le Citoyen du Politique. Réfléchir sur l'avenir de la démocratie dans un monde de plus en plus individualiste, où le chacun pour soi l'emporte sur LE LIEN SOCIAL.

La démocratie ne va pas de soi, elle correspond à une volonté et une création permanente. Ce groupe de jeunes proposeront des débats et des discussions pour arriver à des projets concrets dès l'automne. Si vous avez des idées sur le chômage, l'isolement, le logement, les activités des jeunes, ou tout sujet qui vous concernerait, contactez

Jean-François DEGELAEN 010.61.43.00

+++++

UN APPEL DE l'Association des parents de l'école communale de Bousval est lancé au(x) candidat(e)(s) afin d'animer les mercredis après-midi et les autres jours après 16H en activités parascolaires pendant 1 ou 2 heures pour les tranches d'âges suivantes :

2,5 ans - 6 ans

6 ans - 9 ans

9 ans - 12 ans

Pour tous renseignements contactez : Vandebroeck Edith 010.61 54 14

Verbeek Jean-Luc 067 77 13 63

Delhaye Thierry 010 61 33 38

Musch Nathalie 067 79 01 88

Connaissance de Bousval : extrait du Livre de G. Deltour "si Bousval m'était conté", P.46

(¹) La pierre se trouvant dans la façade de la maison appartenant à M^{me} Ch. Demoulin, représente également les armoiries des Vander Stegen. M. Ch. Demoulin retrouva cette pierre dans son jardin, avant 1928. Antérieurement, cette maison avait appartenu à M. Valkenberg, ancien garde des Vander Stegen. Elle était reliée directement au château par un chemin particulier passant à droite de la gare et qui ne fut supprimé que lors de la reprise par l'État de la ligne de chemin de fer Wavre-Manage.

Les armoiries des comtes Vander Stegen qui se trouvent encadrées au-dessus du portail de l'église datent de 1738.

Si l'on considère la richesse et l'influence considérable dont jouit pendant plus d'un siècle la famille des Vander Stegen, on comprend que l'administration communale actuelle, avec l'approbation du Conseil héraldique, ait adopté pour son nouveau sceau (31-5-54) les armoiries de cette famille noble, hautement représentative de notre passé.

